

# 10 SEPTEMBRE

# BLOQUONS TOUT

Le budget 2026 annoncé par le Gouvernement constitue **une nouvelle offensive majeure contre le monde du travail et les services publics.**

En effet, les différentes mesures budgétaires avancées sont d'une brutalité sans précédent. **Le Gouvernement a choisi encore une fois de faire payer les travailleuses et les travailleurs, les précaires, les retraité-es, les malades :** la suppression de deux jours fériés, des coupes dans les services publics, la remise en cause du droit du travail, une énième réforme de l'assurance chômage, le gel des prestations sociales et celui des salaires des fonctionnaires comme des contractuel-les, la désindexation des pensions de retraites, le doublement des franchises médicales, la remise en cause de la 5ème semaine de congés payés... Autant de mesures aussi brutales que profondément injustes. Ce qui creuse la dette, ce sont aussi les baisses d'impôts pour les riches et les **211 Milliards d'euros d'aides publiques captées par les plus grandes entreprises !**

**Le mouvement « Bloquons tout » exprime une colère sociale légitime** face à ces annonces. Ce mouvement s'ancre partout en France, et il révèle une volonté générale de combattre le projet de société qu'incarne ce budget d'austérité.

Des citoyen-ne-s et des organisations syndicales et politiques se mobilisent dans l'ensemble des entreprises et administrations partout en France afin de **construire un mouvement large pour montrer que la majorité de la population ne cautionne pas ces politiques néolibérales qui détruisent les services publics et les biens communs (et en particulier l'environnement), tout en précarisant toujours plus la population.**

Quel que soit le gouvernement, nous refusons l'austérité et défendons d'autres choix budgétaires. **À Dauphine aussi, nous ne nous résignons pas et nous voulons œuvrer à la construction d'un mouvement d'ampleur.** Le musée des horreurs du projet de budget doit être abandonné. Les exigences sociales doivent être enfin prises en compte ! Nous voulons :

- **des moyens budgétaires à la hauteur de politiques publiques progressistes et ambitieuses ;**
- des mesures pour lutter **contre la précarité** et renforcer la solidarité ;
- des investissements dans **une transition écologique juste ;**
- des mesures **contre les licenciements ;**
- la justice fiscale, avec la mise en place de dispositifs qui **taxent les gros patrimoines et les très hauts revenus,** contraignent le versement des dividendes et

conditionnent fortement les aides aux entreprises ;

– des moyens d'ampleur pour **reconstruire un enseignement supérieur et une recherche publics de qualité** (l'an dernier, près de 80% des universités étaient en déficit budgétaire) ;

– **une protection sociale** de haut niveau et **l'abandon de la retraite à 64 ans.**

**Nous appelons donc, le 10 septembre, à la grève, à la manifestation et au blocage du pays.** Même à notre petite échelle, nous pouvons agir. Pour cela, nous appelons à **arrêter le travail à l'université** en fermant les bureaux et les services, en n'assurant pas les cours et en n'allant pas en cours. Nous demandons a minima aux enseignant.es de ne pas faire l'appel et de refuser un éventuel passage en distanciel permettant de contourner une mobilisation nécessaire pour faire changer les choses.

**Rassemblons-nous, devant l'université, le 10 septembre à 8h** pour montrer qu'à Dauphine aussi, nous n'acceptons pas ces politiques hors sol servant une minorité contre l'intérêt général de la population.

Nous appelons aussi à suivre l'appel du **8 septembre pour se rassembler devant les mairies et hôtels de ville** partout en France pour dire «Bye bye, Bayrou».

Cela ne doit pas s'arrêter au 10 septembre, **la lutte doit s'inscrire dans le temps pour réellement bloquer le pays et donner des résultats.** C'est pour cela qu'il faut continuer la mobilisation, et nous appelons dès à présent à **une Assemblée Générale le 11 septembre à 12h en Amphi 9.** Les jours suivants doivent être aussi des journées d'activité et de mobilisation, et les organisations syndicales nationales appellent d'ailleurs à **faire grève et à manifester le 18 septembre.**

Localement à Dauphine, **nous construisons le collectif «Dauphine mobilisée» pour nous organiser collectivement,** au-delà des appartenances, ou non, syndicales et lancer un mouvement uni le plus large et solidaire possible. N'hésitez pas à nous contacter et venir militer avec nous, que vous soyez étudiant.e ou employé.e de l'université.

**Pas d'économies sur nos vies ! Imposons dans la rue un budget de justice fiscale, sociale et environnementale !**

Retrouvez aussi les infos sur le mouvement sur le site <https://indignonsnous.fr/> et rejoignez les boucles de discussion pour participer aux actions près de chez vous !

Le collectif Dauphine mobilisée